

SAINT-PRYVÉ-SAINT-MESMIN ■ L'établissement a vu le jour en 1983

L'école Hervé-Bazin inaugurée

La nouvelle école Hervé-Bazin a été inaugurée la semaine dernière. Au total, les travaux auront coûté plus de trois millions d'euros.

La nouvelle école Hervé-Bazin a ouvert ses portes aux officiels, après sa réhabilitation, conduits par le maire de Saint-Pryvé-Saint-Mesmin, Thierry Cousin.

L'établissement, qui avait vu le jour en 1983, non loin de la place Clovis, avait été inauguré par l'écrivain Hervé Bazin.

Après plus de trente-cinq ans, l'établissement avait grand besoin d'être rénové. Ce projet, qui « tenait à cœur » à Thierry Cousin, avait été confié au cabinet d'architectes L'Heude & L'Heude.



OFFICIELS. Le coupage de ruban, en présence d'Hugues Saury et Jean-Pierre Sueur.

Isolation, mise aux normes et reconfiguration

Le dossier, suivi par Catherine Voisin, adjointe à la vie scolaire, a été rondement mené et le chantier

s'est déroulé durant l'année scolaire, sans impact sur la vie des petits écoliers de maternelle et de primaire.

Les classes avaient été délocalisées dans la salle du conseil, dans les locaux de la garderie périscolaire ou dans des bungalows.

La mise aux normes et la reconfiguration de l'école

ont été engagées. L'isolation thermique et phonique a été refaite. Les espaces ont été repensés pour être plus fonctionnels et plus jolis.

Un chantier de plus de 3 millions d'euros

Au total, un budget de 3,332 millions d'euros a été consacré à ce projet

qui a reçu le soutien financier, entre autres, du conseil régional, du conseil départemental et du Fonds européen de développement régional.

Le tout pour une école plaisante, joyeuse et colorée afin que les futurs petits citoyens puissent étudier et apprendre dans la joie et la bonne humeur. ■